

Curtius, le Gaulois

03-12-2018

Le 12 février 1928, Curtius, l'éditorialiste du Gaulois, s'inquiète de la montée des incertitudes, politiques et économiques. Il salue la multiplication des célébrations des centenaires de naissance ou cinquantenaires de décès des grands noms de la littérature française. De tels hommages, avance-t-il, régulent le tourbillon de l'époque.

En octobre de l'année suivante, l'incertitude se muera en crise. Et Le Gaulois cessera de paraître.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com